

Recuerda presidente de Cuba fecha luctuosa de nuestro país (+Video)



La Habana, 27 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó hoy los 150 años del fusilamiento de ocho estudiantes de medicina, una de las fechas más luctuosas de la historia del país.

En su cuenta de Twitter, el jefe de Estado y primer secretario del Partido Comunista de Cuba -PCC- recordó las palabras del Héroe Nacional José Martí cuando expresó: “Cadáveres amados los que un día, ensueños fuisteis de la Patria mía».

Seguidamente, apuntó que “se cumplen 150 años del atroz crimen del 27 de noviembre de 1871. Contra el odio que juzgó y fusiló a 8 jóvenes inocentes, caminamos hoy”.

El mandatario encabezó en la mañana de este sábado junto a otros dirigentes del gobierno, el PCC y de organizaciones juveniles y estudiantiles, la marcha de miles de universitarios que como cada 27 de noviembre acudieron a rendir homenaje a las víctimas del horrendo crimen cometido por el régimen colonial español.

Aquellos sucesos tuvieron lugar en medio de las tensiones por las crecientes derrotas del ejército de la metrópoli colonial a manos de los líderes de la guerra de independencia, y del clima de terror que como respuesta creó España por campos y ciudades de la nación.

NI OLVIDADOS NI MUERTOS

Desde la madrugada de este sábado por algunas de las principales avenidas de La Habana pudieron verse cientos de jóvenes caminando en grupos. Llevaban banderas en sus manos, y carteles, y sonrisas que a cualquiera le transmiten alegría.

Y no es para menos.

Después de casi dos años marcados por un fuerte aislamiento preventivo por la expansión de la COVID-19 en Cuba y tras fuertes tensiones políticas aupadas desde el exterior, finalmente este 27 de noviembre pudieron volver a tomar las calles para conmemorar una fecha que inspira al estudiantado cubano en su vocación anticapitalista: el homenaje a los ocho estudiantes de medicina asesinados un día como hoy pero de 1871.

La Unión de Jóvenes Comunistas convocó. Se conmemora el 150 aniversario del infame fusilamiento y el homenaje de los jóvenes revolucionarios honrará, además de la memoria de los ultimados por el colonialismo español, la firmeza y respaldo de las generaciones actuales a su Revolución y a la independencia y libertad conquistadas.

Como parte de la marcha, a las 7:30 am partieron desde la escalinata de la Universidad de La Habana hasta el Monumento a los ocho estudiantes de Medicina, ubicado en la esquina de Prado y Malecón.

«En el resto del país, según las condiciones lo permitan, se estarán desarrollando actividades de homenaje a la efeméride, marchas patrióticas protagonizadas por la UJC, sus organizaciones estudiantiles y movimientos juveniles, acompañados por las organizaciones de masas con sus representantes más jóvenes», indica el comunicado publicado en la web de la UJC.

«Nuestra juventud y el pueblo en general estarán marchando porque nuestros héroes y mártires no están ¡¡¡ni olvidados ni muertos!!!», concluye el Comité Nacional de la organización política juvenil en la convocatoria.

FIDEL ES UNA GRAN INSPIRACIÓN PARA LA JORNADA

Apenas a dos días del homenaje de nuestro pueblo al Comandante en Jefe Fidel Castro, en conmemoración del 5to aniversario de su desaparición física, y tras habersele asestado un duro golpe a la contrarrevolución, mediante el desmontaje de sus planes desestabilizadores y la fragmentación de sus estructuras y proyectos, tiene lugar esta movilización juvenil.

Su materialización constituye un claro mensaje a los enemigos de la tranquilidad ciudadana en Cuba, quienes continúan promoviendo convocatorias para generar estallidos sociales y persisten en el despliegue de campañas provocativas. (**Fuente:** Prensa Latina/Granma).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278334-recuerda-presidente-de-cuba-fecha-luctuosa-de-nuestro-pais-video>



Radio Habana Cuba